

## LA ENUNCIACION DE UN PROBLEMA EL ASUNTO DE LA UNION

Cuando en largo viaje, hallándonos en medio de la obscuridad de la noche, sin noción de la hora, vemos que de pronto, una explosión de luz, una sola explosión momentánea, rasga los crespones de la sombra, nuestro espíritu se sobrecoje presa de extraña vacilación y de indecible temor.

¿Será el astro del día próximo a levantarse, a seguir en todo el esplendor de su belleza, trayendo consigo, su cortejo de luz, derramando vida y calor, fecundando simientes y madurando frutos, o será la luz del relámpago precursor de la tempestad que se acerca con su séquito fatídico: llu-

vias torrenciales, revueltos remolinos, recias granizadas; lista para desgarrar troncos, acrecentar ríos, obstruir caminos; en una palabra trayendo consigo la destrucción y la ruina?

Tal nos ha ocurrido pensar después que dimos a nuestros lectores la noticia de que el Gobierno de Honduras había lanzado la iniciativa de Unión, idea siempre plausible, en cuyo abono todo lo que se haga con la meditación concienzuda que asunto tan importante y trascendental merece, será siempre acreedor a calurosas alabanzas. Los asuntos graves que entrañan los destinos de las colectividades, de los cuales, depen-

de, en parte, el porvenir de los pueblos, deben estar siempre sobre la mesa de estudio del ciudadano, sobre la plancha anatómica del hombre de estado. Tan grave es su festinación como su olvido.

Según nuestros informes, lo hecho, hasta ahora, en el sentido, del gran problema patrio, es juicioso y bien encaminado. Se trata, de una tarea de preparación, única que, a nuestro ver, es factible en los momentos actuales. En días de prueba para la humanidad, cuando todo parece vacilar sobre sus cimientos, más que nunca

se impone la cordura, la meditación, el análisis. Es cierto que por lo mismo que todos los horizontes se presentan oscuros y todos los caminos escabrosos, debemos con patriótica previsión, procurar orientarnos y allanar las sendas pero, a la vez esto reclama una suprema prudencia, pues bien pudiera ser que en busca de claridad, sólo consiguiéramos aumentar los nublados, y por facilitar la ruta convirtiéramos las grietas en barrancos. El refrán que dice: "CHI VA PIANO VA SANO E VA LONTANO", debe ser la norma de nuestra marcha en estos días. Caminar sí, pero, como excursionistas alpenes, hundiéndose el ferrado bastón, bien hondo, antes de dar el paso, para tener seguridad de que el piso está firme.

Lo que hasta hoy, por decir que hemos recogido en las mejores fuentes, sabemos, es que no ha pasado otra cosa sino que el Gobierno de Honduras solicitó del de Costa Rica que a su invitación para tratar de la prórroga de los tratados con tal motivo se discutiera el asunto de unión centro americana. Una proposición muy atendible. Los tratados de Washington de una manera indirecta y eficaz, nos han unido. Sobre todo han sido factor valioso para el mantenimiento de la paz, base la más importante para llegar a un funcionamiento racional, sólo y fructífero.

Las otras Repúblicas de Centro América han visto con placer la idea. Es un llamado a la meditación. Es sólo una reunión preparatoria de lo que se trata. No parece, por su forma sencilla, hasta hoy, que encarne otro fin que el de sentar bases para la gran obra.

De todos modos convendrían explicaciones más amplias por parte de los iniciadores y de la prensa que se ha hecho eco de la idea. Hasta hoy, mucho se habla en los periódicos del caloroso entusiasmo de Honduras y El Salvador; pero nada más que un regocijo muy justo. Es cierto que sólo es la enunciación del problema, y en tal caso prudente es su reserva, pero si algo si incuba de concreto, debería plantearse para que se

Pasa a la 4ª página

Las mujeres en sus períodos críticos y durante el embarazo necesitan hacer aguas a cada instante; las personas de edad en ocasiones adolecen de debilidad en los órganos urinarios. En ambos casos deben fortificarse los riñones y la vejiga con el uso continuo de las Pastillas del Dr. Becker para los riñones y vejiga. Las venden en las boticas.

### QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior a la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Téngase en cuenta que sólo hay un "Bromo Quinina." La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

## Médicos Neoyorkinos Explican Por Qué Recetan Hierro Nuxado

### Para Hacer Mujeres Bonitas y Robustas y Hombres Fuertes y Vigorosos

MÁS DE TRES MILLONES DE PERSONAS LO ESTAN USANDO ANUALMENTE

Transforma prontamente la carne fofa, los tejidos raquíticos, las mejillas pálidas de anémicos o anémicas, en una perfecta exuberancia de salud y belleza. A menudo mejora el vigor de la gente delicada, nerviosa, postrada, en un 200 por ciento a las dos semanas.

Nueva York.—Sin la menor exageración, pasan de tres millones las personas que en este país están tomando usualmente Hierro Nuxado. Tan sorprendentes son los resultados que de su uso anuncian lo mismo médicos de particulares, que numerosos médicos de diversas partes del país han sido interrogados para que explicasen que razón tenían para tanto recomendar este remedio y cómo era que el remedio demostraba por sus resultados tan alta superioridad sobre las formas antiguas de hierro inorgánico.

A continuación van extractos de algunas de las cartas recibidas:

El doctor King, autoridad médica de Nueva York, dice: "Sin hierro, no puede haber hombres con vigor férreo."

Pálidez es síntoma de anemia. Anemia significa deficiencia en hierro. La piel de los anémicos es pálida, la carne flaca. Los músculos carecen de tono, el cerebro se nubla y la memoria falla, y a menudo sobreviene debilidad, nerviosidad, irritabilidad, desahucio y melancolía. Al irse el hierro de la sangre en las mujeres, se les van las rosas de las mejillas.

En las comidas más usuales de este país, almíbar, arroz, galletas, macarrones, fideos, tapioca, sagú, maicena, maíz, degenerado, en nada de esto se encuentra más hierro. Los refinamientos culinarios han destruido este producto de la madre tierra de esos alimentos empobrecidos, y la estupidez de la cocina doméstica, echando al sumidero el agua en que nuestros vegetales se cocinan, es responsable por otra grave pérdida en hierro.

Por tanto, si deseáis preservar la vitalidad y el vigor juveniles hasta una edad madura, necesario os será suplir la deficiencia de hierro en el alimento usando alguna forma de hierro orgánico, lo mismo que a la comida le ponéis sal cuando la encontráis sola."

El doctor T. A. Wallace, director en jefe de la New York City Clinic, dijo: "He puesto el Hierro Nuxado a una prueba imparcial y prolongada y he quedado más que complacido con los resultados, proponiéndome continuar su uso."

El doctor Sauer, médico bostoniano que ha estudiado en instituciones europeas y ameri-

canas, dice: "Cien veces he dicho ya que el hierro orgánico es el mayor de los vigorizantes. Si la gente arrojase lejos de sí las medicinas de patente y los cocimientos nauseabundos y tomase Hierro Nuxado, tengo la convicción de que se salvarían miles de vidas que al año se pierden por pulmonía, gripe, tisis, desórdenes de los riñones, hígado, corazón, etc. La causa real y verdadera que origina esas enfermedades no fué otra que una debilidad constitucional traída por falta de hierro en la sangre."

No ha mucho se me presentó un individuo de cerca de cincuenta años para que los examinase, pues quería asegurarse la vida. Me sorprendió con la presión de sangre propia de un muchacho de veinte, con el vigor, el ánimo y las vitalidades de un joven; en realidad, era un joven, a despecho de sus años. El secreto, me dijo, consistía en estar tomando Hierro Nuxado que le había inundado de nueva vida. A los 30 era enfermizo; a los 40 ya no podía conmigo y ahora, a los cincuenta, después de haber tomado Hierro Nuxado, era un milagro de vitalidad con todo el verdor de la juventud.

El hierro es absolutamente necesario para que la sangre pueda cambiar el alimento en tejido vivo. Sin hierro, no importa cuánto se coma o lo que se coma, el alimento pasa por el cuerpo sin provecho alguno, sin fortalecer, dejándole debilitado, pálido, enfermizo, lo mismo que una planta tratando de crecer en suelo desprovisto de hierro.

Si Ud. se siente sin fuerza o sin salud, su deber es hacer lo siguiente: Vea hasta dónde puede trabajar o caminar sin cansarse. En seguida tómese dos pastillas de cinco granos de Hierro Nuxado ordinario tres veces al día después de las comidas por dos semanas. Entonces vuelvase a probar las fuerzas y verá lo que le aventaja. He visto docenas de personas nerviosas, quebrantadas, siempre quejándose, duplicar sus fuerzas y resistencia y librarse de todo síntoma de dispepsia, de afecciones del hígado y otros desórdenes en períodos de semana y media a dos semanas, sólo con tomar Hierro Nuxado en la debida forma. Y esto, en algunos casos, después de haberse estado medicando y medicando sin resultado por meses y meses.

Pero no tome Hierro atenuado de formas anticuadas, acetato de hierro o tintura de hierro, con la simple mira de ahorrar unos centavos. El Hierro que la madre naturaleza pide para enriquecer las mejillas de sus criaturas no es ¡ay! esa clase de hierro. Tiene Ud. que tomarlo en forma de poderlo absorber con facilidad y asimilarlo para que le aproveche, o de lo contrario le hará más daño que provecho. Mas de un atleta y de un pugil debe sus laureles al conocimiento del secreto de la eficacia del Hierro Nuxado para dar sangre, fuerza y resistencia y haberlo

tomado antes de entrar en la lid, en tanto que otros hallaron ignominiosa derrota en su falta de hierro."

El doctor Schuyler C. Jaques, cirujano externo del Hospital de Santa Isabel, en Nueva York, dijo: "Es la primera vez que trato de medicina fuera de una obligación o que hablo para publicidad, pues no suelo creer en ello. Mas en el caso del Hierro Nuxado, creería faltar a mi deber si no lo mencionase. Yo mismo lo he tomado y lo he dado a mis pacientes con resultados sorprendentes y satisfactorios. Y los que quieren aumentar su energía, vigor y resistencia, hallarán que es un remedio notabilísimo y prodigiosamente eficaz."

El doctor James, que perteneció al servicio de Higiene Pública de los Estados Unidos, dice: "Los pacientes en condición debilitada y enervada, por ejemplo, los convalescentes de fiebres prolongadas, los anémicos de larga fecha, necesitan todos, en mi opinión, hierro. De poco acá se me ha llamado la atención hacia el Hierro Nuxado. En la práctica lo hallé magnífico restaurativo y agente ideal para reponer las fuerzas en los casos que dejo mencionados."

NOTA.—Hierro Nuxado, prescrito y recomendado según se ha visto por los médicos en tan gran variedad de casos, no es medicina de patente ni remedio secreto, sino artículo bien conocido por los droguitas y cuyos constituyentes de hierro son muy recetados por eminencias médicas tanto europeas como americanas. Al revés de otros productos de hierro inorgánico, es de fácil asimilación y no perjudica la dentadura ni la ennegrece, ni descompone el estómago; antes bien es remedio potentísimo para casi toda forma de indigestión, como también para condiciones de nerviosidad y extenuación. Tal es la confianza de los fabricantes en el Hierro Nuxado, que ofrecen entregar \$100.00 a cualquier institución caritativa siempre que a cualquier hombre o mujer faltos de hierro no les acrecenta la fuerza en un 200 por ciento o más en un período de cuatro semanas, a no ser que tengan algún desorden crónico grave. Todos los buenos droguitas de esta lo despachan.



F. King, M.D.



S. Jaques, M.D.



E. Sauer, M.D.



H. James, M.D.



T.A. Wallace, M.D.



**Por Falta de Luz.**

—Este tremendo catarro que me ha dado me tiene embotadas las facultades mentales de tal manera que me veré obligado á dejar el trabajo para irme á acostar.

Esto es un suplicio; me duelen la garganta y las espaldas, y las piernas me flaquean de tal modo que apenas me dejan andar. Temo que la gripe me vaya á postrar en cama por largo tiempo.

**Viendo Claro.**

—No haga V. caso de su catarro ni de la gripe, que aquí le traigo las maravillosas "Tabletas Bayer de Aspirina" con las cuales se quita el mal instantáneamente.

No se levante V. de su escritorio, pues lo aseguro que al poco tiempo de haberlas tomado podrá continuar V. trabajando. Con ellas desaparecen los dolores, se reduce la temperatura en caso de fiebre y se quita todo malestar.



**En el Asilo de Maternidad "Joaquina"**

Propicia fué la mañana para la hermosa fiesta que, consagrada ya como tradición, tuvo lugar en los campos en donde se alzan el Asilo Joaquina Maternidad y el Asilo de Convalecientes Estrada Cabrera. El Sol lució todos sus esplendores, rompiendo las nubes de lluvia y las brumas con que respuntó la mañana, y una atmósfera suave y un cielo armonioso cubrieron con su caricia aquellos lugares floridos.

Enorme concurrencia, niños de escuela, artesanos, gran parte de nuestra sociedad elegante y selecta, se congregaron en los salones del Asilo de Convalecientes, desde las 8 de la

**SOLO HAY UN "BROMO QUININA"**

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procúren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

**Actriz que revela el secreto**

*Cómo una Famosa Actriz se Ennegresió el Pelo Gris con una Simple Mixtura casera.*

La Srta. Blanche Rose, actriz afamada, que se ennegreció el pelo con una simple preparación que mezcló en su casa, dijo hace poco, hablando del asunto en Chicago: "Cualquier señora o caballero se puede ennegrecer el pelo gris

y ponerlo suave y lustroso con esta simple receta, y prepararla en su misma casa. A un cuarto de litro de agua añádase 30 gramos de ron de malagüeta (Bay Rum), una cajita de Compuesto de Barbo y 7½ gramos de glicerina, ingredientes que se encuentran en cualquier botica y cuestan muy poco. Aplíquese al pelo dos veces por semana hasta adquirir el matiz deseado. Esto, a la persona canosa, le quita 20 años de edad. También ayuda mucho a crecer el pelo y quita la picazón y la caspa."

mañana, respondiendo a la invitación que hiciera circular la familia Estrada Cabrera. A las 8 y 25 llegó el Sr. Presidente de la República, y con todos los invitados, que marchaban por parejas, se dirigió en larga y alegre comitiva, atravesando el vasto campo que media entre ambos Asilos, ya convertido en jardines deliciosos donde alternan las flores más bellas, más fragantes y de más caprichoso color, con los más esbeltos y elegantes árboles del trópico, al Asilo Maternidad. Las Bandas de música derramaban en el ambiente sus fanfarrias, y la comitiva fué recorriendo, salón por salón, todas las dependencias. El Ropero Infantil, instalado en varias salas, ostentaba su lujo de detalles y profusión, como compete a una ofrenda hecha a los niños recién nacidos por las damas de nuestra mejor sociedad. Las salas-cunas, las quirúrgicas, todo ofrece ese aspecto de sencillez y severidad con que la asepsia más rigurosa gusta de ornamentar las mejor

**PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA**

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

provistas casas de beneficencia.

Una vez realizada la visita, se desarrollaron los puntos de un programa interesante, y, sobre todo, expresivo y simpático, cuya nota predominante fué el participio de las niñas de las mejores escuelas de la capital. ¿Cuál óbolo mejor, para celebrar el aniversario de la Fundación del Asilo, que coincide con la fecha del natalicio de su ilustre Fundadora, sino voces infantiles acariciando los oídos de una concurrencia deseosa a rendir pleito homenaje a la institución que ayuda a dar vida material a centenares de niños guatemaltecos y de futuros ciudadanos?

Antes del acto lírico literario, el señor Licenciado don Manuel Estrada Cabrera, Presidente de la República, pronunció, con palabra hondamente conmovida, sus votos de gratitud por la cantidad con que la Municipalidad de la capital quiso obsequiar al Asilo en conmemoración de esta fecha, é hizo entrega de la suma al Tesorero de las Casas de Beneficencia.

Acto continuo el Conservatorio Nacional de Música ejecutó un bien escogido programa de piezas musicales, y en escenario de un teatro improvisado a la sombra de hermosos árboles se desarrolló el programa del "Liceo Municipal de Señoritas Joaquina," consistente en Himnos, coros y poesía. Después del acto del bautizo de multitud de niños recién nacidos en el Asilo y pronunciaron sentidas alocuciones alusivas varios jóvenes representantes del Cuerpo Docente.

**Millares de Mujeres Enfermas**

Son aliviadas todos los años por las indicaciones de sentido común ofrecidas gratis por la Lydia E. Pinkham Medicine Co.

Por espacio de cuarenta años las mujeres sufriendo de enfermedades propias del sexo han estado escribiendo a Lydia E. Pinkham Medicine Co. de Lynn, Mass. en busca de consejo.

La ayuda prestada a las mujeres de esta manera, con consejos dictados por una gran experiencia en la materia ha salvado a miles de mujeres de terribles sufrimientos como lo indican claramente cartas como lo siguiente:—

Newark, Ohio.—"El Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham me ha convertido en una mujer sana. Su Loción Sanativa es lo que se necesita para curar debilidad de los órganos femeninos. He hablado acerca de sus remedios a madres de familia jóvenes y de edad madura a quienes he informado de los beneficios que obtuve con ellos. Yo creo que el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham salvó mi vida pues mi salud era muy delicada cuando le escribí, pero ahora puedo hacer mi trabajo de la casa y no he tenido ni un solo día malo desde que comencé a tomar sus remedios. Siempre tengo a la mano el Compuesto y las Píldoras del Hígado."—Sra. GEO. THOMPSON, 24 Sherwood Co., Newark, Ohio.



Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

de las Escuelas Prácticas, de sociedades obreras, y los señores Dr. Aguirre Velásquez, Licenciado Miguel Angel Urrutia y don Máximo Soto Hall.

El señor don Diego Polanco (h) pronunció una breve disertación demostrando las cifras estadísticas de la beneficencia en los últimos años.

Mientras tenían lugar estos actos se repartieron a la concurrencia folletos e impresos conteniendo los discursos, los albums y las poesías alusivas dedicadas al aniversario que con toda la sencillez que compete a la altura y nobleza de fiestas llamadas a exaltar los más puros ideales, como son

los cifrados en la niñez desvalida y en la madre que cumple la más augusta de sus misiones naturales, se vienen celebrando desde la inauguración del espléndido Asilo, honra de Guatemala.

La magnífica celebración de este año, cuya crónica detallada daremos mañana, concluyó al medio día. A esa hora todos los invitados y el Sr. Presidente a la cabeza, se dirigieron de nuevo al Asilo de Convalecientes, en donde aquel alto funcionario se despidió, haciéndose a continuación el desfile de autos y carruajes que trajeron a la ciudad a toda la concurrencia.

En esta fecha en que Guatemala registra el aniversario de la inauguración de una de sus instituciones más hermosas y más sólidas, y de Imperecedero recuerdo para el Señor Presidente de la República, que en ella encuentra la síntesis de

inefables impresiones y los más hondos sentimientos: la memoria adorada de la madre, el Diario de Centro-América tiene el honor de presentarle su más cordial y respetuoso saludo.

(Del Diario de Centro América).

INO CORRA EL RIESGO DE UNA IRRITACION tomando Whiskey o Cognac, para cortar el escalofrío y componer el estómago. Más benéfico será el PAIN-KILLER, el de PERRY DAVIS y no le irritará. Sólo el de PERRY DAVIS es legítimo.

**COMPARE..... PERO NO COMENTE**

Los cables del día 4, publicados en los periódicos de la capital, dicen:

Londres 2.—Informe oficial británico..... Durante el mes de septiembre capturamos 5296 alemanes, incluyendo 146 oficiales....

Londres 2.—Las bajas durante la semana pasada a nuestros muertos, oficiales 181, hombres de tropa 3773; heridos y faltantes (léase prisioneros), oficiales 831, hombres de tropa 16724.

Dolor de cabeza, náuseas, mareos, etc., son síntomas de un sistema empachado. Evítense usted mismo ese malestar con el uso de las PÍLDORAS DE DAVIS PARA EL HÍGADO. Obran seguramente y sin peligro.

**CUMPLIENDO LO PROMETIDO**

Un cable nos dijo el jueves:

Washington 2.—El Secretario de la Armada hace los preparativos para publicar una comunicación semanal exponiendo el progreso alcanzado en los preparativos, y descubriendo la obra de las fuerzas americanas en aguas europeas.

Efectivamente, al día siguiente el Secretario de la Armada dió cuenta del choque de un destroyer americano con un barco naval (no terrestre) inglés.

A eso se llama cumplir lo ofrecido:

Excesos en la comida y bebida probablemente, causan más males que cualquier otra cosa. Ayude a su sistema a eliminar venenos con el uso de las PÍLDORAS DE DAVIS PARA EL HÍGADO.

**MENOS TRABAJO**

Dice un cable de ayer:

Washington, 3.—Informe oficial americano: Un destroyer americano operando en aguas europeas sufrió graves averías como consecuencia de un choque con un barco naval inglés....

Si los americanos siguen operando en esta forma, los que han de mostrarse muy contentos son los alemanes, porque les ahorrarán trabajo.

AÑOS DE BUEN EXITO, tiene el PAINKILLER en la curación de quemaduras, contusiones y desarreglos del estómago e intestinos. Rehuse los substitutos. No hay más PAINKILLER que el de PERRY DAVIS.

**NO PIERDA LA ESPERANZA**



¿Tiene Ud. la espalda débil o adolorida?  
 ¿Siente Ud. dolor en la espalda cuando se agacha o se incorpora del asiento?  
 ¿Es su orina espesa, de color anormal o despidе mal olor?  
 ¿Siente Ud. ardor o dificultad al orinar?  
 ¿Siente Ud. punzadas reumáticas en los músculos y coyunturas?  
 ¿Tiene Ud. los ojos papujos o hidrópicos?  
 ¿Nota recrecimiento acuoso en las pantorrillas y piernas?  
 ¿Irritación o inflamación en la vejiga?  
 ¿Despierta Ud. por las mañanas cansado y sin ambición para emprender las faenas del día?  
 ¿Tiene la manía de que no ha de curarse nunca?

No hay que desesperarse, si siente Ud. algunos de los síntomas arriba indicados, es señal de que sus riñones están debilitados y que necesitan una medicina especial para riñones, tales como las Píldoras de Foster, remedio bien conocido en todo el universo y recomendado por millones de personas que lo han usado.

**PÍLDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES,**

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura.

De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte, a quien la solicite.

FOSTER-McCLELLAN CO.  
 (7) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

**Pánico cerval**

Según los cables italianos en Austria reina un miedo atroz con motivo del avance italiano.

Parece que los austriacos de Viena no pueden dormir de puro miedo.

Les aconsejamos que tomen dos pastillas de Adalina y el avance italiano les tendrá sin cuidado.

**PÍLDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO**

CONSTIPACION BILIOSIDAD

**PÍLDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO**

DOLORES DE CABEZA PALIDEZ

**PÍLDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO**

INDIGESTIONES DISPEPSIA

PURO, SEGURO E INOFENSIVO PARA EL USO DEL HOGAR

DAVIS & LAWRENCE CIA. QUIMICOS MANUFACTUREROS NUESTRA YORK, N. Y.

**LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS**

Se garantiza que el UNGÜENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 á 14 dias ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

**The Werbro Ribbon Mfg Co**

PATERSON, N. J.

WERTHEIMER BROTHERS

PROPIETARIOS

19-25 E. 24th St., New York N. Y.

**A. CAMARA**

Representante General en Costa Rica

**The Henderson Lithographic Co**

CINCINNATI, O.

**Fabricantes de los más artistísticos almanaques y cromos**

REPRESENTANTE: A CÁMARA

**Henry Dyer & Co., Inc.**

NEW YORK, N. Y.

Exportadores e Importadores Generales

Representados por A. CAMARA

SOLICITAMOS CONSIGNACIONES DE PRODUCTOS INDÍGENAS

**AZUCAR**

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedara satisfecho con su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas:

San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio.

En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS

Es peligroso descuidar  
**TOSES**  
**BRONQUITIS**

y demás afecciones del pecho ó pulmones por leves que parezcan. Muchos casos de tisis empezaron así. Es economía cuidarse pronto con la mejor medicina para esos males, la

**Emulsión de Scott**



(de rico Aceite de Hígado de Bacalao con Hipofosfitos).

100

**DOMINE Esa TOS**



que es la señal de alarma de la naturaleza para indicarle que su garganta, pulmones o tubos bronquiales están infestados. Elimine la causa de ella antes que se le arraigue y se desarrolle en una afección seria y peligrosa.

La tos indica algún punto débil. Ponga Ud atención

a esta alarma. Puede Ud estar sano y fuerte, pero si a la tosesita no le dá una pronta atención y la cura por completo, bien puede convertirse en dominante y fuera del control de Ud.

**BALSAMO de ALLEN**

Para TOS y CATARROS

ES EL QUE SE INDICA SIEMPRE

Davis & Lawrence Co., Proprietarios y Fabricantes, Nueva York

**LA FAMOSA**

**NEW HOME**

Goza de fama de ser la mejor máquina de cosar

W. STEINVORTH & Hno.

San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

Suscríbese a "El Correo Latino"

*Viene de la primera página*

estudie y se tenga segura orientación.

Es la unión un edificio de proporciones mayores que las que generalmente se le suponen y aun poniendo a diario un poco de material, ha de tardarse en su definitiva construcción. Conviene sí, no desmayar, si queremos que el plazo se acorte y que el monumento firme, fuerte y útil, se inaugure a la mayor brevedad.

Felizmente la explosión de luz que en impensado momento rasga la sombra de la idea en reposo, no es el relámpago precursor de la tormenta sino la claridad precursora del alba. El sol de la magna idea anuncia su apareamiento. Tardará en surgir, necesitará tiempo para que su aliento poderoso fecunde la tierra, y ayude a la fructífera cosecha, pero será el astro del gran día, astro de redención y de felicidad.

¿Qué nos toca hacer? Re concentrarnos en nosotros mismos, teniendo por único compañero al patriotismo, y con madurez de criterio encaminar nuestros pasos. Todos y cada uno somos factores de importancia; todos y cada uno, en la esfera de nuestras facultades y aptitudes, debemos llevar algo al acervo común. Mientras tanto esperemos, esperemos confiando en que la buena fe, alma de toda gran empresa, sea el guía único en la labor que se inicia. Sin este estandarte de mágico poderío, no encontraremos al fin de la jornada, no con el oasis soñado, sino con la prolongación del desierto.

(De *La Actualidad*, Guatemala).

**RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA**

EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.



**¡Atención Bello Sexo!**

¿Deseáis que esa EXTREMA PALIDEZ desaparezca? Toda joven que experimenta debilidad general, lassitud, cansancio, dolores de cabeza, poco apetito y falta de sueño es casi siempre víctima de clorosis o anemia. En otras palabras, todos estos síntomas significan que la sangre se halla pobre o impura y a esto obedece esa EXTREMA PALIDEZ. Tomando un tónico reconstituyente que purifique y regenere la sangre, todos los síntomas mencionados desaparecerán gradualmente y con ellos esa EXTREMA PALIDEZ. Las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, tónico reconstituyente mundialmente conocido os curará de la misma manera que ha curado radicalmente a miles de personas que pertenecen al BELLO SEXO.

Dondequiera que existan farmacias, droguerías o tiendas, las hallaréis de venta.

**FERROVIM**  
(MARCA DE FABRICA)

TONICO PARA HOMBRES Y MUJERES



Para las personas débiles, gastadas, nada es mejor que-

**"FERROVIM"**

Produce sangre rica. Tonifica. Hace sentir que la vida merece vivirla.

**FERROVIM & CINCHONA**

Para quienes necesitan tonificarse. Esta preparación es especialmente útil después de fiebres y enfermedades palúdicas en general.

DAVIS & LAWRENCE, CO. QUININE MANUFACTURERS, NUEVA YORK.

**EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA.**

**San José - Limón**

Ventas al por mayor y al detal

**Juan Knöhr hijos**

Almacén de abarrotes y géneros

SAN JOSÉ

Imprenta "El Pueblo."—Calle 2ª Sur